

Déjate atrapar por
Aragua
ViajANDO
BOLETIN TURÍSTICO

Venezuela


MINTUR
MINISTERIO DEL PODER POPULAR
PARA EL TURISMO

Aragua en tus manos

El estado Aragua, uno de los 23 estado del país, se encuentra ubicado en el centro-norte de Venezuela. Su capital es la hermosa Maracay, conocida como la Ciudad Jardín y hace gala de tener la plaza Bolívar más grande del país. Tiene localidades que son de gran atractivo turístico para el país como Cata, Chuao, Choroní, Ocumare de la Costa, Cuyagua y la Colonia Tovar. De acuerdo con Carlos Blanco Galeno, cronista de Turmero, su nombre deriva del Caribe aregua, y este de are ('sitio') y de gua que a su vez deriva de ogun ('lo mío'), por lo que significaría 'mi sitio, mi país'. Ese mismo inspiró el nombre del río Aragua, importante tributario del lago de Valencia.

Este estado, desde el punto de vista económico, es uno de los principales de Venezuela debido a su industria manufacturera que produce lácteos, químicos, cables eléctricos, metalmecánicos, textiles, papel, cemento, bebidas alcohólicas, entre otros.

Igualmente es un importante productor agrícola, primero del país en huevos y ganado porcino y productor notable de tomates, berenjenas, pepino, caña de azúcar, maíz, arroz, algodón, papas, tabaco, cítricos, cacao.

Parque Nacional Henri Pittier

Es el primer Parque Nacional de Venezuela y el más extenso entre los parques nacionales de la Cordillera de la Costa. Está ubicado en la zona norte del estado Aragua y comprende gran parte de las costas aragüeñas y de la zona montañosa del estado Carabobo, además colinda con el parque nacional San Esteban. Para llegar se toma la vía desde Maracay hacia El Limón y de allí, rumbo a Ocumare de la Costa o hacia Choroní en el municipio Girardot. En ambas direcciones todo el trayecto es a través del parque.

Cómo llegar

Vía terrestre por la Autopista Regional del Centro, troncal 1, que lo comunica con los estados Carabobo, Miranda y Distrito Capital; la troncal 2 que cruza la entidad del norte a sur y lo comunica con el estado Guárico, y las locales 6 y 7 que van hacia el litoral aragüeño.





Destinos para visitar

El estado Aragua posee una diversidad natural extraordinaria y cuentan con las más bellas playas de la región central del país. Desde la ensenada de Puerto Maya por el este, pasando por las bahías de Choroní, Cuyagua y de Cata, hasta la bahía de Turiamo por el oeste, la costa del estado está llena de hermosas playas en forma de herraduras con palmeras que llegan hasta el borde del mar.

La paradisíaca Ciénaga

En el municipio Ocumare de la Costa de Oro se encuentra una de sus playas más apreciadas, La Ciénaga. En lancha desde El Playón se llega a esta ensenada, ideal para visitar en familia debido a sus aguas cristalinas y poco profundas. Refugio de una variedad de peces y aves, con cautivantes manglares y flora acuática.



Chuao y su famoso cacao

Chuao fue uno de los primeros pueblos fundados en el Siglo XVI por los colonizadores españoles y sus primeros habitantes pertenecían a la etnia Caribe. El cacao de Chuao, denominado premium o fino, ha gozado de prestigio desde la colonia y es muy apreciado por los conocedores de todo el mundo.



Playa Grande un kilómetro de costa para el disfrute



Este paraíso tropical se diferencia de otras ensenadas por su majestuosidad, belleza y la claridad de sus aguas. La visita al pueblo de Choróní, te conduce a recorrer esta ensenada de 800 metros de extensión. El bosque de cocoteros y grandes montañas es otro de los atractivos que invitan al turista a conocer y quedarse en este lugar de vivos colores y gente amable.

Entre las riquezas y diversidad la Colonia Tovar



La otra gran atracción turística del estado es la Colonia Tovar, uno de los poblados más encantadores de Venezuela, sin par e inesperado, un pedazo de Alemania enclavada en la Cordillera de la Costa, al Norte de la entidad. Esta colonia alemana conserva sus tradiciones, gastronomía y arquitectura.

Venezuela

Devoción Venezolana



Virgen del Valle

Conocida también como la Patrona de los marineros y del oriente venezolano, la Virgen del Valle, es venerada por miles de devotos en el país con especial fervor en la isla de Margarita. Cada 8 de septiembre se celebra su día, fecha en la que acuden los peregrinos en adoración a su santuario ubicado en el Valle de Margarita, cerca de Porlamar. Las festividades duran varios días y en cada uno de ellos, la Virgen luce un bello traje diseñado con las telas suministradas por sus fieles.



Virgen de Coromoto

Es la patrona de Venezuela, apareció hace 369 años en Guanare, estado Portuguesa, lo que convirtió a la ciudad en la capital espiritual del país. Su templo, el Santuario Nacional Nuestra Señora de Coromoto, fue consagrado el 7 de enero de 1996 e inaugurado con la solemne eucaristía presidida por su Santidad el Papa Juan Pablo II, el 10 de febrero de 1996.

Este 11 de septiembre el país se colmó de fe para celebrar también los 69 años de la coronación canónica de la Patrona de Venezuela